

こんにちは  
日本共産党

市会議員  
西野さち子です



「今の政治がこんなふうにならったらいいのに！」  
「じゃ～ 変えよう！」



多くの参加を呼びかけます！

みやこ  
京プランに  
暮らしを守る  
市民集会

9月13日 (木) 19:00

ハートピア京都 3階ホール

主催：京プランに異議あり！

暮らしを守る市民集会実行委員会

異議あり！



パワーポイントで説明する  
石村かず子衆議院3区予定候補

伏見の女性が大集合！  
伏見女性の会

9月1日、藤の森神社横のさとう館で伏見の女性たちが語り合いました。

午前中は石村かず子衆議院3区予定候補が、再生可能エネルギーについて報告しました。原発ゼロを目指し、再生可能エネルギーの研究、普及にもっと政治が指導力を発揮すべきです。石村かず子さんの報告に、納得！



産廃の山「岡田山」を視察する西野さち子市議員

お盆明けの17日、暑い日差しの中、「岡田山」に上り、株式会社「ヤマ」の作業現場を視察しました。20年かけて「岡田山」の撤去を行う事になる現場の産廃の分別作業や汚染物質の除去についての聞き取りをしました。また、周辺の方のお話も聞き、砂ぼこりのひどい状況や作業時間の問題などが明らかになりました。何が埋まっているか分からない産廃の山ですから、撤去に向けて慎重な対応

慎重な計画と市の責任ある指導・監視、情報公開を！

そして、午後はグループに分かれて「ぶっちゃけ本音トーク」の後、倉林明子参議院京都選挙区予定候補と石村かず子さんの決意表明がありました。西野さち子市議員は孫を連れて参加しました。

母親が生活保護を受けていた問題から、生活保護の不正受給が横行しているかのような報道がされ、きんぎょの生活に苦しんでいる国民の分断がさねよこっています。そして「生活保護世帯の少ない収入で生活している国民もいる」と、生活保護基準を切り下げようという民主党政府の動きがあります。しかし、他の福祉制度の基準になっている保護基準を引き下げれば、他の制度も引き下げられます。改悪は絶対に許されません。

8月24、25日、「生活保護200万人時代 地方行政に何かできるか」と題しての研修会が、埼玉で行われ、西野さち子市議員が参加しました。タレントの



第4回生活保護問題議員研修会

保護基準引き下げは、国民生活に直結！

応が必要！

9月1日は防災の日、京都市でも防災訓練が行われました。



大雨であふれそうな埋立て中の新池（日野地域）